

Reyes de Bélgica visitarán Chile



Los reyes Felipe y Matilde de Bélgica emprenderán una visita oficial a Chile del 23 al 26 de junio, en respuesta a una invitación del presidente Gabriel Boric. El objetivo principal del viaje es profundizar los vínculos diplomáticos, económicos y académicos entre ambas naciones.

Durante su estancia en territorio chileno, los monarcas estarán acompañados por una comitiva de alto nivel, que incluye al ministro de Asuntos Exteriores belga, Maxime Prévot, así como a los presidentes de las distintas regiones y comunidades del país europeo. También formarán parte de la delegación representantes del sector empresarial y del ámbito académico.

Según lo informado por el Palacio Real de Bélgica, la agenda oficial contempla diversas actividades en Santiago y Antofagasta, donde se desarrollarán encuentros de carácter diplomático, económico, científico y social.

Este viaje real se enmarca en un contexto de relaciones bilaterales estrechas..

PUBLIMETRO

CIFRA

2023

Dato En julio de 2023, el presidente Boric fue recibido por el rey Felipe durante una visita oficial a Bruselas.